Anthony et Véronica veulent faire partager leur tour du monde

Initiative. Le couple d'Yssingelais a conçu le projet « Lettre O'tour du monde », pour ne pas voyager égoïstement. Pendant 365 jours, à la rencontre des peuples, les jeunes gens vont rester en lien avec les collégiens de la cité.

ous mettons toutes nos économies dans l'aventure. Cette épargne, comme beaucoup, nous avions imaginé la constituer au départ pour acquérir notre maison. Mais, notre soif de voyage a été la plus forte. Notre rêve, comme beaucoup de gens également, c'est de partir », confient Anthony Fayolle et Véronica Gerphagnon.

« Pour ne rien regretter »

À 26 ans, agent EDF pour lui, infirmière pour elle, ils s'apprêtent à parcourir la planète durant 365 jours. « Nous avons décidé d'en profiter maintenant pour ne rien regretter. Nous avons ni enfants, ni prêts ou autres



Photo Fabienne Mercier

motifs pouvant nous retenir. Nous avons voulu faire une pause dans notre vie, de prendre un autre cap pendant une période d'un an, pour réaliser ce que nous avons toujours rêvé: faire le tour du monde.»

Habitués aux voyages, grâce à plusieurs périples dans divers pays du globe, à chaque retour, un regret les taraudait. « Par manque de temps, il nous était impossible de nous imprégner de la culture et

Faire rayonner la culture française dans le monde

Anthony Fayolle et Véronica Gerphagnon sont en contact avec l'Alliance française et l'Institut français, des organisations ayant pour but de faire rayonner la culture française à travers le monde. « Nous avons déjà des points de chute dans des classes en Mongolie et en Nouvelle-Zélande. Et c'est en bonne voie au Laos, au Vietnam et au Cambodge. »

En lien avec les collégiens

des établissements public et privé

de nous fondre dans la population. »

Cependant, pour ce couple bien en phase avec les préoccupations citoyennes de l'heure, ce périple, pour être épanouissant, devait être porteur d'un sens supplémentaire. « Nous ne voulons pas seulement faire du tourisme pendant un an. Les maîtres mots de notre tour du monde seront partage et rencontre. Nous voulons vivre cette avenDes partenaires les bienvenus

Pour réaliser les objectifs de leur projet, Anthony et Véronica lancent un appel à des partenaires suscep-

tibles de les aider de manière financière ou matérielle, via l'association qu'ils ont créée.

Association « Lettre O'tour du monde » Verchères, 43200 Yssingeaux Courriel

lettreotourdumonde@gmail.com Tél.: 06 30 80 71 52 Tél.: 06 78 78 88 04.

ture avec les gens et notamment les plus jeunes, car c'est lorsque nous étions enfants que notre rêve a commencé. Nous voulons mettre aussi en avant la francophonie dans le monde. Rien de plus agréable que de pouvoir partager sur la culture française à des milliers de kilomètres de la France! Bien que la langue française soit exigeante, de jeunes étrangers l'apprennent sur tous les continents. Ils aiment ce pays, sa culture, sa littérature... Nous souhai-tons aller à leur rencontre. Nous voulons prendre le temps d'échanger avec eux sur la culture françai-

Fabienne Mercier

Un périple de 68 000 km

Ce tour du monde commencera, fin juin, par la Russie, un territoire découvert en empruntant le mythique Transsibérien pour rallier le coeur de l'Asie qu'ils parcouront du nord au sud, jusqu'en Inde. Direction l'Australie et la Nouvelle-Zélande, traversée de l'Océan pacifique pour un tour de l'Amérique du Sud, de la Patagonie à l'Equateur, pour rentrer en France par l'ouest.

« On a choisi d'éviter l'Afrique où les tensions sont trop nombreuses ainsi que certains pays riches comme les Etats-Unis, le Japon... »

68 000 km parcourus au total : 33 000 km en avion, 7 000 km en train et 28 000 km (à pied,

en bus, en stop...)
17 pays traversés (Russie,
Mongolie, Chine, Vietnam, Laos,
Cambodge, Thaïlande, Inde,
Népal, Singapour, Australie,
Nouvelle-Zélande, Chili, Argentine, Bolivie, Pérou, Equateur...)
Plus de vingt régions naturelles
telles que la Patagonie, l'Himalaya, le désert de Gobi, la cordillère de Andes, Parc national
de Tongariro, le désert de
Gibson...

Plus de 30 sites classés au patrimoine mondial de l'UNESCO visités (le Kremlin, la grande muraille de Chine, la baie d'Along, Luang Prabang, Angkor, le Taj-Mahal, l'opéra de Sydney, Los Glaciares, Sucre, Machu Picchu, Quito...)

Durant leur voyage, Anthony et Véronica resteront en relation avec la classe SEGPA du collège Jean-Monnet, de même

avec un groupe d'élèves du collège Saint-Pierre Sainte-Anne. Des élèves qu'ils vont rencontrer dans les jours qui viennent.

Ils joueront les facteurs

« Nous proposons aux jeunes d'Yssingeaux d'écrire une lettre, en français, à un jeune d'un autre pays. Nous distribuerons ces lettres tout au long de notre périple aux classes qui apprennent le français. Ceux-ci y répondront et nous nous chargerons de les remettre à leur destinataire à notre retour en France. Ainsi, nous jouerons un rôle de facteur pendant notre tour du monde. »

Des rencontres sont également envisagées par webcam interposée.

« Nous organiserons aussi un échange par webcam en français entre les jeunes Yssingelais et leurs camarades étrangers », explique le couple de vovageurs

Enfin, des activités au sein des cours pourront se mettre en place.

« Nous voulons également permettre aux professeurs d'utiliser notre voyage afin d'aborder un chapitre du programme. À leur demande, nous pourrons écrire un article afin que les élèves puissent se faire une idée. Par exemple, pour l'EPS, ce peut être la pratique d'un sport inconnu en France (cricket, touch rugby), la découverte de la peinture aborigène en Australie pour l'art plastique... voire plein d'autres sujets. »